

Beschlussvorlage

 zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**
Betreff
Beschaffung von Feuerwehr-Schlupfstiefeln für die Mitarbeiter der Feuerwehr Köln über einen 4 Jahres Rahmenvertrag
Beschlussorgan

Gesundheitsausschuss

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis						
	Datum/ Top	zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt	verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
Gremium							
Gesundheitsausschuss	10.12.2009	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative

Der Gesundheitsausschuss erkennt die Notwendigkeit für die Beschaffung von Feuerwehr-Schlupfstiefeln für die Mitarbeiter der Feuerwehr Köln im Rahmen eines 4 Jahres-Liefervertrages an und beauftragt die Verwaltung, die Vergabe zur Durchführung der Maßnahme zu veranlassen.

Der Gesundheitsausschuss verzichtet darauf, die Vergabeentscheidung selbst zu treffen.

Alternative

Der Gesundheitsausschuss behält sich die Vergabeentscheidung vor.

Haushaltsmäßige Auswirkungen

<input type="checkbox"/> Nein	<input checked="" type="checkbox"/> ja, Kosten der Maßnahme 194.000 €	Zuschussfähige Maßnahme ggf. Höhe des Zuschusses _____ %	<input checked="" type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> ja	Jährliche Folgekosten a) Personalkosten _____ €	b) Sachkosten _____ €
Jährliche Folgeeinnahmen (Art, Euro)			Einsparungen (Euro)			

Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen

Alle aktiven Mitglieder der Berufsfeuerwehr Köln (BF) und der Freiwilligen Feuerwehr (FF) (insgesamt ca. 2.000 Personen) werden mit Feuerwehr-Schlupfstiefeln ausgestattet, wobei die Mitglieder der Berufsfeuerwehr jeweils 2 Paar Stiefel erhalten.

Der derzeit aktuelle Liefervertrag läuft zum 01.08.2010 aus.

Es ist daher beabsichtigt einen neuen Rahmenvertrag über einen Zeitraum von 4 Jahren nach einer noch durchzuführenden öffentlichen Ausschreibung abzuschließen.

Bei einem Verschleißzeitraum der Schuhe von ca. 8 Jahren werden für den Zeitraum des Vertrages inklusive der jährlichen Neueinkleidungen bei der Berufsfeuerwehr und der Freiwilligen Feuerwehr ca. 2.500 Paar Arbeitssicherheitsschuhe benötigt.

Diese Zahl setzt sich wie folgt zusammen:

Bedarf für Ersatz und Abnutzung bei der BF	125 Paar/Jahr
Bedarf für Ersatz und Abnutzung bei der FF und Jugendfeuerwehr	125 Paar/Jahr
Bedarf für Neueinkleidungen bei der BF	200 Paar/Jahr
Bedarf für Neueinkleidungen bei der FF und Jugendfeuerwehr	<u>150 Paar/Jahr</u>

Summe Jahresbedarf 600 Paar/Jahr

Darüber hinaus soll eine einmalige Aufstockung der Einsatzreserve um 100 Paar Stiefel erfolgen.

Das Rechnungsprüfungsamt hat der Maßnahme am 22.10.2009 unter Aktenzeichen 141/36/111/09 zugestimmt.

Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage(n) Nr.